

# Protokoll vom 25.10.2023

Anwesende FSR Mitglieder:

- David Linkiewicz **X**
- Benjamin Haischmann **X**
- Andy Großhennig **✓**
- Jeremy Eck **✓**
- Jalon Walter **✓**
- Johannes Schütze **✓**
- Hannes Horn **✓**
- Oliver Zablocki **✓**
- Julian Langner **✓**

Weitere Teilnehmer: Friedrich

Beschlussfähigkeit: **✓**

## Tagesordnung

<b>1</b>	<b>Überschneidung FGI/BuFü</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Schreibblöcke für Ersti-Beutel</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Semsterauftaktgrillen (Nachbesprechung)</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Misserfolg PUCK Nachtragen Ausweisnummern</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>eine offene Sitzung planen (siehe Trello)</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Fritz assoziieren</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>Beschaffungen</b>	<b>2</b>
<b>8</b>	<b>Bordihn Klausuren Planer</b>	<b>2</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
9.1	Raumzugriff . . . . .	3
9.2	Druckerpatronen . . . . .	3
9.3	VeFa . . . . .	3

Die Sitzung begann 16:18 und endete 17:20.

## 1 Überschneidung FGI/BuFü

- Es wird keine Lösung für dieses Semester gesucht und auch den Studis nicht entgegengekommen
- Nächstes Semester soll wohl darauf geachtet werden

## 2 Schreibblöcke für Ersti-Beutel

- Alle Blöcke da

## 3 Semsterauftaktgrillen (Nachbesprechung)

- Auswertung wird auf nächste Woche verschoben
- Grob gut gelaufen
- Oliver hat Kontakt zu jemanden, der bei Events helfen würde

## 4 Misserfolg PUCK Nachtragen Ausweisnummern

- Freigabe muss am selben Tag erfolgen

## 5 eine offene Sitzung planen (siehe Trello)

- Keine Räume am 08.11. frei
- Alternative wäre Studi-Aufenthaltsraum im IfI
- Hannes fragt im Discord nach Interessenten

## 6 Fritz assoziieren

- Assoziierung beschlossen (7/0/0)

## 7 Beschaffungen

- Wir suchen Spiele raus

## 8 Bordihn Klausuren Planer

- Dr. Bordihn braucht mehr Info
- Jalon schaut nochmal in den Plan und gibt Info weiter

## 9 Sonstiges

### 9.1 Raumzugriff

- Wir schreiben Email um Zugriffe nur auf FSR Mitglieder und Assoziierte

### 9.2 Druckerpatronen

- Wir fragen beim Institut nach Druckerpatronen

### 9.3 VeFa

- Neuwahlung FSR braucht kein Protokoll mehr, dafür digitale Registrierung online
- Gewalt an der UP wird thematisiert. Wir prüfen ein Awarenesssteam
- Forderung, dass Mensa Display Update soll zurückgesetzt werden. FSR Info steht hinter der Forderung.
- Nextbike und Semesterticket erfahren keine Änderung
- 24k € für Anträge verfügbar
- StuPa Beschlüsse momentan nicht legitim
- VeFa Anträge nur, wenn Geld nicht ausreicht
- Aufwandsentschädigung für Ehrenamtliche in Planung
- Nächste VeFa Sitzung am 16.11. um 1815 Uhr in Haus 27 in Golm